

30 Jahre OFT und wieder öfter

Zur überfälligen Mitgliederversammlung in das „Haus der Begegnung“ im Sozialzentrum lud der Olchinger Frauentreff e.V. am 17. November 2021 die OFT-Frauen ein.

Die gleichberechtigten Sprecherinnen Heike Lotterschmid und Birgit Glas berichteten Corona bedingt über die Jahre 2018, 2019 und 2020 und gaben einen Ausblick auf geplante Veranstaltungen im Jahr 2022, falls hoffentlich bald wieder regelmäßige Treffen auch im größeren Rahmen möglich sein sollten.

Der Olchinger Frauentreff wurde im Januar 1991 gegründet und hatte sein Domizil zuerst im Kellerraum der Evangelischen Kirche und bis 2009 in der Hauptstraße 73 bis mit dem Sozialzentrum viele OFT-Aktivitäten und -Initiativen von professionellen Kräften der Stadt übernommen wurden.

Eine Feier zum 30-jährigen Bestehen des Vereins konnte wegen Corona bisher nicht stattfinden.

Das soll voraussichtlich am 19. Januar 2022 im Rahmen eines für den Olchinger Frauentreff traditionellen Couchgespräch im Sozialzentrum nachgeholt werden.

Mit Bildern, Geschichten und Gesprächen und einem kleinen Umtrunk werden dann Erinnerungen aufgefrischt und Ideen für die Zukunft gesammelt.